

# One 4(for) all

## 運動会頑張りました！

一生懸命に走って、一生懸命に表現した運動会。終わったときには、達成感あふれる表情をたくさん見ることができました。ゴールデンウィーク明けから各ご家庭でも多くの励ましと支援をしていただいた成果を発揮することができたと思います。ありがとうございました。練習を重ねる中で、学年全体で動く時の気持ちや行動の切り替えも早くなり、一体感が感じられるようになってきました。一人一人が自分で考え、判断して行動できるよう、引き続き指導してまいります。

これから梅雨に入り、体調管理が難しくなります。また、プールも始まるので荷物が増えます。体調や荷物の管理について子供たちへのお声かけをお願いします。



### 水泳指導について

6月17日（月）から水泳指導を実施します。4年生の指導日時は水曜日と木曜日を予定しています。詳しくはH&Sでのお知らせでご確認ください。

### 土曜授業、学校公開について

6月15日（土）は今年度最初の学校公開です。公開は1～3時間目です。当日の授業につきましては、H&Sで配信されますのでご確認ください。

### セーフティ教室について

6月13日（木）、NTTドコモの方から携帯電話のマナー、モラル、使い方などについて教えてもらいます。これを機にぜひご家庭でも話題にしてみてください。

### あいさつキャンペーンについて

6月17日（月）～21日（金）、自分からすすんで挨拶ができるように、また地域の方とも連携して子供を見守る体制を作っていくための取り組みです。ご家庭でもこの趣旨について話題にしていただけようお願いいたします。

### 出前授業について

6月21日（金）に社会科「ごみの処理と利用」の単元で下水道の出前授業を行います。1，2時間目1組、3，4時間目2組、5，6時間目3組となります。

### ニッセイ劇場観劇について

6月26日（水）にニッセイ劇場で「ジャックオーランド ユーリと魔法の笛」を観劇します。お弁当の予定でしたが、給食の手配ができたため、**お弁当の準備はおりません**。給食を食べてから下校しますので、14時前後の下校となります。よろしくお願いいたします。